

Projet tableau de bord

Feuille de liaison

n° 15

Les inscriptions sont ouvertes pour le prochain séminaire, Ne traitez pas pour vous inscrire !

Cette année, nous avons choisi de mettre l'accent sur ce qui fonctionne bien dans les équipes : nous avons demandé à quelques uns d'entre vous de venir nous expliquer concrètement comment ils ont mis en place l'encodage dans leur équipe (en général ou pour une variable en particulier) et pourquoi ça marche. Les présentations seront suivies d'échanges avec tous les participants. De quoi vous donner de nouvelles idées et vous encourager pour la suite du projet.

Nous vous présenterons également, comme chaque année, les résultats des analyses de vos données et l'évolution de l'encodage.

Par ailleurs, le séminaire de l'an passé ayant rencontré un franc succès, nous avons décidé de continuer à élargir les thématiques en lien avec le tableau de bord.

Cette fois, nous prendrons un peu de temps pour vous présenter quelques projets en lien avec la récolte de données de santé de première ligne. Ceci permettra de mieux situer dans quel contexte général le tableau de bord se situe.

Le séminaire aura lieu à

- **Namur le jeudi 23 septembre** à l'Auberge de Jeunesse Félicien Rops
- **Bruxelles le mardi 28 septembre** à l'Auberge de Jeunesse Jacques Brel

Plus d'informations sur l'invitation que vous avez déjà dû recevoir ou sur le site de la Fédération www.maisonmedicale.org dans l'agenda.

Inscription : sur le site, au même endroit.

Nouvelles variables

L'an passé, au séminaire, nous vous avons demandé si vous étiez d'accord pour que nous analysions de nouvelles variables pour le tableau de bord. La plupart d'entre vous ont donné leur accord, ces données seront donc analysées à l'avenir.

Attention, cela ne veut pas dire que vous devez mettre une priorité pour encoder ces données ou fournir un travail supplémentaire pour celles-là en particulier. Pour **rappel**, l'encodage des données n'a de sens que si vous l'intégrez dans une routine de travail, si les données vous servent au quotidien, pour les soins des patients ou pour le pilotage de votre équipe.

Tant mieux si elles sont bien encodées ! au plus tôt l'encodage sera bon, au plus tôt nous pourrons faire des analyses de qualité, mais cela ne doit pas se faire au détriment de vos autres tâches.

Les nouvelles variables sont donc :

- épisode d'hypertension et épisode d'obésité (30 oui, 4 non-réponses)
- mesure du cholestérol et de la glycémie (27 oui, 3 non, 4 non-réponses)
- codes prestataires (29 oui, 5 non-réponses)

Si vous avez des questions, remarques, commentaires...

Marie Marganne :
marie.marganne@fmm.be
02 / 501 60 14 (direct)

Prochaine récolte de données : janvier 2011